
Bandara  IKN  Mulai  Dibangun,
DPRD  Kaltim  Tegaskan
Berdampak  ke  Pembangunan
Kaltim
written by Admin | November 4, 2023

Penajam  Paser  Utara,  biwara.co  –  Presiden  Joko  Widodo
melakukan  groundbreaking  pembangunan  Bandara  VIP  Ibu  Kota
Nusantara (IKN) pada Rabu (1/11/2023) lalu.

Pembangunan bandara ini menuai apresiasi dari Yusuf Mustafa,
Anggota  DPRD  Kaltim,  yang  melihat  keberadaan  Bandara  IKN
sebagai sebuah dukungan yang sangat penting bagi kegiatan IKN
di masa depan.

Menurut  Yusuf,  Bandara  IKN  memiliki  peran  krusial  sebagai
pintu masuk bagi para pejabat negara dan tamu-tamu lainnya.

Dengan luas sekitar 347 hektare, bandara ini juga menawarkan
potensi luar biasa untuk pengembangan lebih lanjut di masa
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mendatang.

Yusuf  mengakui  bahwa  pembangunan  Bandara  IKN  membutuhkan
investasi besar dan kesabaran dalam prosesnya.

Namun  demikian,  ia  percaya  bahwa  hasil  akhir  dari  proyek
tersebut  akan  memberikan  manfaat  yang  signifikan  bagi
perkembangan  IKN  secara  keseluruhan.

Sebagai anggota DPRD Kaltim, Yusuf berharap agar pemerintah
terus  mendukung  proyek-proyek  infrastruktur  penting  seperti
Bandara IKN demi mendorong pertumbuhan ekonomi dan kemajuan
Indonesia yang lebih baik di masa depan.

“Bandara ini sangat penting untuk IKN, karena akan menjadi
pintu masuk bagi pejabat negara dan tamu-tamu lainnya. Bandara
ini juga memiliki luas yang luar biasa, yaitu 347 hektare,”
kata Yusuf, Sabtu (4/11/2023).

Yusuf memiliki harapan besar terhadap hadirnya Bandara IKN dan
berpikir  bahwa  hal  ini  akan  berdampak  positif  bagi
perekonomian dan kesejahteraan masyarakat di Kalimantan Timur.

Dalam hal ini, sektor pariwisata dan tenaga kerja diprediksi
akan menjadi sektor yang paling terpengaruh oleh kehadiran
bandara baru tersebut.

Ia juga menyatakan dukungannya terhadap pembangunan Bandara
IKN dan percaya bahwa hal ini akan membuka peluang bisnis
serta menciptakan lapangan kerja bagi putra-putri Kaltim.

Dengan adanya Bandara IKN, Yusuf berharap Kaltim dapat lebih
maju dan sejahtera di masa depan. Hal ini sangat penting bagi
kemajuan  daerah  ini  serta  meningkatkan  kualitas  hidup
masyarakat  setempat.

“Kami sangat mendukung pembangunan bandara ini, karena akan
membuka peluang bisnis dan lapangan kerja bagi putra-putra
Kaltim. Kami berharap dengan adanya IKN, Kaltim dapat lebih
maju dan sejahtera,” tegasnya. (SR/Adv/DPRDkaltim)


